

Ressort: Technik

Internetnutzung: Senioren surfen häufiger als Seniorinnen

Wiesbaden, 07.08.2014, 08:51 Uhr

GDN - Im Jahr 2013 haben rund 87 Prozent der gesamten deutschen Bevölkerung schon einmal das Internet genutzt. Auch Seniorinnen und Senioren sind mittlerweile immer häufiger online: 67 Prozent der 55- bis 74-Jährigen nutzte bereits das Internet.

In dieser Altersgruppe zeigen sich nach Angaben des Statistischen Bundesamtes aber große Unterschiede zwischen Frauen und Männern. 73 Prozent der Männer haben das Internet bereits genutzt, aber nur 61 Prozent der Frauen. Außerdem surfen Männer zwischen 55 und 74 Jahren deutlich regelmäßiger als Frauen in demselben Alter. 51 Prozent der Männer gaben demnach an, in den letzten drei Monaten fast jeden Tag online gewesen zu sein. Der Anteil bei den Frauen liegt bei 33 Prozent. Auch in anderen EU-Staaten gibt es große Unterschiede: In Österreich (Männer: 66 Prozent; Frauen: 48 Prozent) und Italien (Männer: 43 Prozent; Frauen: 26 Prozent) gehen die Zahlen ebenfalls deutlich auseinander.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38967/internetnutzung-senioren-surfen-haeufiger-als-seniorinnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com